

Bulletin d'inscription
à envoyer par mail :
mondialsnst@gmail.com



Entry Form
send by email :
mondialsnst@gmail.com

Please register me for : SL16 Open World Championship
Veuillez m'inscrire pour :

Sail Number
Numéro de Voile

HELM
BARREUR

Family Name Nom		First Name Prénom	
Birth Date Date de Naissance		Country Nationalité	
Adress Adresse			
Zip Code Code Postal		City Ville	
Phone Téléphone		Cell Phone Portable	
Email			
Licence Number Numéro de Licence		Sailing Club Club de Voile	

CREW
EQUIPIER

Family Name Nom		First Name Prénom	
Birth Date Date de Naissance		Country Nationalité	
Adress Adresse			
Zip Code Code Postal		City Ville	
Phone Téléphone		Cell Phone Portable	
Email			
Licence Number Numéro de Licence		Sailing Club Club de Voile	



Join a copy of the insurance certificate which covers me whilst racing including third party liability cover (minimum of 1,5 million Euros).
Pour les coureurs non couverts par la Licence FFVoile, joindre une copie de l'attestation d'assurance.

Pour les mineurs/ for children under 18 years : AUTORISATION PARENTALE / PARENTAL LEAVE:

Je soussigné, M..... autorise mon enfant..... à participer à la régate « Open World Championship SL16 et dégage la responsabilité des organisateurs quant aux risques inhérents à cette participation.

I, authorize my children..... to enter the race « Open World Championship SL16 and relieve the responsibility of the organizers of the risks inherent in such participation.

Signature de l'un des parents (précédée de « bon pour autorisation parentale ») / Signature of parent (preceded by "good for parental consent")

Le : à

ATTESTATION / CERTIFICATE

Je m'engage à me soumettre aux Règles de Course à la Voile et à toutes autres règles qui régissent cette épreuve. Je certifie exacts les renseignements portés sur cette fiche. Il appartient à chaque coureur, sous sa seule responsabilité, de décider s'il doit prendre le départ.

I agree to submit to the Racing Rules of Sailing and all other rules that govern this event. I certify as correct the information contained in this form. It is for each rider, under his own responsibility to decide whether to start.

SIGNATURE DU BARREUR / SIGNATURE OF HELM

SIGNATURE DE L'ÉQUIPIER / SIGNATURE OF CREW